

El Norte de Castilla

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1854 :: www.elnortedecastilla.es

SALAMANCA
Viernes 25.09.15
Nº 60.732
1,40 €

«QUE PAYOS Y GITANOS
JUEGUEN JUNTOS»,
CLAMAN LAS MADRES DE
UN CENTRO BERCIANO P22

EMBARGAN LOS BIENES DE
RATO Y SU PAGA DEL FMI

Debe cubrir una fianza de 18 millones P42



LA CREACIONES DE FELLY
CAMPO SEDUCEN EN LA
PASARELA DE LA MODA
DE CASTILLA Y LEÓN P50

La investigación sobre el grupo SIETE de la Policía arranca envuelta en el secretismo



Los cadáveres de los peregrinos se amontonan en las calles. :: EFE

El jefe del cuerpo de agentes locales deberá declarar ante la comisión el próximo miércoles

Con quejas por la designación del presidente, la ausencia de una memoria y el carácter secreto de los documentos, arrancó ayer la comisión para investigar al grupo SIETE. P5

EL PAPA PIDE EN EL CAPITOLIO EL FIN DE LA PENNA DE MUERTE

En una sesión histórica en el Congreso de EE UU, que por primera vez pisaba un pontífice, Francisco solicitó la abolición mundial P34



MÁS DE 700 MUERTOS EN UNA ESTAMPIDA EN LA MECA

Una avalancha a las afueras de la ciudad saudí provocó la tragedia, la más grave en 25 años P33

Abren 16 bodegas con la vendimia que se suma a las 838 que hay en la región

26

MILLONES es la inversión que alcanzan los nuevos negocios

Las nuevas elaboradoras incorporadas en esta campaña al paraguas de la calidad se han adscrito a las denominaciones de Ribera del Duero, Rueda, Toro y Bierzo. P18

El fiasco de las fotovoltaicas atrapa al menos a 6.000 familias en Castilla y León

Reclaman la restitución de sus derechos ante su asfixia financiera P40

Cárcel. Topas festeja la Merced con 50 funcionarios menos de los precisos, según los sindicatos P2

Volkswagen. Seat admite que montó motores trucados en sus vehículos durante cuatro años P38



El rector, con unas gafas de realidad virtual. :: ALMEIDA

Feria de Bienvenida. Miles de alumnos conocen los servicios que ofrece la Usal P7

Salamanca	2	Castilla y León	18	España	28	Economía	40	Deportes	56	V	69	Pasatiempos	67	Agenda	74
Esqueletos	17	Opinión	26	Mundo	34	Culturales	50	Tus anuncios	65	SERVICIOS		El tiempo	68	Televisión	76



Vista general del pabellón Unamuno durante la celebración de la Feria de Bienvenida en la mañana de ayer. :: FOTOS: ALMEIDA

LOS PROTAGONISTAS**Lucía Sánchez**
2º de Trabajo Social
«Es el primer año que visito la Feria. Pensé que quizá sería más informativa».**Noemí Vázquez**
4º de ADE
«Es una Feria muy útil para conocer todo lo que hay en la Universidad».**David Martín**
4º de ADE
«He venido otros años. A los de 1º les irá bien para conocer la Universidad».

Los estudiantes también inauguran el nuevo curso

Los universitarios califican de «muy útil» la Feria de Bienvenida

Unos 9.000 alumnos visitaron ayer el pabellón Unamuno para conocer qué servicios les ofrece la Usal fuera de las aulas

:: D. BAJO / WORD

SALAMANCA. La Universidad no se agota sólo en las aulas, las bibliotecas, los laboratorios o las cafeterías. Tiene muchos más servicios y propuestas para sus alumnos, como pudieron comprobar ayer los miles de asistentes a la nueva edición de la Feria de Bienvenida. La Universidad calcula que acudieron entre 8.000 y 9.000 estudiantes.

El centro de estudios organiza este evento para que sus alumnos (especialmente los de nuevo ingreso, o los que vienen de fuera de la ciudad) conozcan qué más les puede ofrecer. El vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, visitó ayer la Feria y des-

taó un par de novedades: el renovado servicio de antiguos alumnos, que estrena denominación (Alumni) y objetivos, ya que aspira a «impulsar la colaboración de antiguos alumnos» que actualmente ocupan puestos de prestigio en el sector empresarial o institucional. La Usal ha contactado con algunos y su respuesta ha sido afirmativa e inmediata.

La segunda novedad que destacó el vicerrector es que los estudiantes ya pueden inscribirse como voluntarios para el VIII Centenario. El inicio de las actividades conmemorativas es «inminente».

Utilidad

Los alumnos emplean la Feria de Bienvenida para descubrir qué más pueden hacer en la Usal además de estudiar. Y por lo visto ayer, es mucho. El pabellón Unamuno fue ayer un hormiguero. Había 65 expositores dentro, otros nueve fuera y miles de estudiantes recogiendo dípticos informativos, regalos (triun-

faron los petates del Centro de Formación Permanente) y, sobre todo, preguntando. Daba igual que el stand fuese del servicio de deportes que de las bibliotecas, de teatro universitario, voluntariado, actividades culturales, idiomas, el 2018 o el Medialab.

La opinión generalizada tanto entre los universitarios como entre los stands era que este tipo de Ferias son «muy útiles» para todos. Para los alumnos porque conocen otros servicios de la Usal y a gente con intereses comunes; para la Universidad, porque promociona todas sus posibilidades académicas, sociales, deportivas y culturales entre sus estudiantes.

En el debe de la Feria, que muchos apenas habían oído hablar de ella. Gontzal Torre y Sara Rodríguez, de 2º de Historia, reconocían que se enteraron de la celebración de la Feria ayer mismo y que el año pasado no acudieron porque no sabían ni que existía.



Un grupo de alumnos de 1º de Biotecnología, en la Feria.



Demostración de tiro con arco en el Servicio de Deportes.